

## Diputados organizan foro para regular seguros médicos

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Ayer se dieron cita en la **Cámara de Diputados** para este foro para la regulación de aseguradoras y hospitales, respecto al servicio de seguros de gastos médicos que organizó el diputado **Jerico Abramo**, en el cual se discutió una iniciativa que regule los pagos de no solamente aseguradoras sino también al cobro de hospitales, que cuando lo haces sin este tipo de seguro te puedes quedar completamente descapitalizado si el padecimiento se va agravando. La mayoría de los afectados que se fueron a quejar a este foro, son gente de la tercera edad que por más de 40 años, pagaron anualmente sus seguros, se fueron incrementando.

<https://drive.google.com/file/d/1kz0aKOXFVktos2QxjcHxZkK3-D5UJghg/view?usp=sharing>